

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Fans des TV Leinburg,

ich möchte Euch mal wieder ein kleines Update zur Lage vom TV Leinburg geben.

Nach gut zwei Jahren Corona und den dazugehörigen Auflagen und Einschränkungen haben wir es hoffentlich geschafft und können auch in Zukunft wieder unser Leben ohne Einschränkungen genießen. Endlich können wir unseren Sport wieder sorgenfrei und ohne Auflagen ausüben.

Nach Corona gibt es nun ja aber gleich die nächste Krise. Der sinnlose Krieg betrifft auch den TV Leinburg. Die Gemeinde hat die kleine Schulturnhalle als Unterkunft für Flüchtlingen aus der Ukraine reserviert. Der TV Leinburg befürwortet dies natürlich sehr, aber dadurch kann unser Kinderturnen leider wieder nicht stattfinden. In den Sommermonaten versucht unser Ralf Wallerer die ein oder andere Stunde im Freien abzuhalten. Ich hoffe, dass der Krieg bald ein Ende nimmt und die Gemeinde die Halle nicht mehr als Flüchtlingsunterkunft benötigt und wir die Halle wieder nutzen dürfen.

In unserer Fußballabteilung wird es zur neuen Saison 2022/2023 eine Änderung geben. Nachdem wir die letzten Jahre durch den Personalmangel an motivierten Spielern mehr schlecht als recht durch die Saisons gekommen sind, haben wir beschlossen, eine Spielgemeinschaft einzugehen. Als Partner haben wir



Michael Meyer-Arend
1. Vorsitzender

(Fortsetzung nächste Seite)

den FSV Weißenbrunn gefunden.

Durch unsere vorhandene Kooperation im Jugendfußball und unserer freundschaftlichen Verbundenheit ist uns dieser Schritt nicht schwergefallen. Somit treten unsere 2. Herrenmannschaften in der Saison 2022/2023 als SG FSV Weißenbrunn II / TV Leinburg II in der B-Klasse an. Als Trainer für die SG konnten wir Jochen Birkmann aus Entenberg für uns gewinnen. Durch den Zusammenschluss erhoffen wir uns mehr Begeisterung bei den Spielern. Das mittelfristige Ziel ist auch der Aufstieg in die A-Klasse, damit unsere Spieler auch einen größeren sportlichen Anreiz haben. Die Heimspiele (Vorspiele der 1. Mannschaften) finden im Wechsel statt. In der kommenden Saison werden die Heimspiele in der Hinrunde bei uns ausgetragen und in der Rückrunde beim FSV.

Auch unsere geliebte Kirwa fand dieses Jahr wieder statt. Dadurch auch unsere 18. Leinburger „Kirwa-Lauf“. Dazu wird Angela Gruber im nächsten Journal berichten.

Am Freitag, den 08.07.2022 findet unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt. Es wäre schön, wenn ihr Euch da Zeit nehmen würdet und somit eure Verbundenheit und Euer Interesse zum bzw. am Verein zeigt.

Endlich durften wir auch unseren Ehrenabend für die Jahre 2020 und 2021 am 23.04.2022 in unserem Sportheim feiern. Durch die hohe Inzidenz war er aber leider nicht so gut besucht, wie gewohnt. Aber das hat uns Beteiligte nicht gestört und wir verlebten einen sehr schönen Abend. BenRay gab wieder sein Bestes und wir feierten und tanzten bis in die Nacht hinein.

Ich wünsche allen Sportlern und Betreuern alles Gute für die anstehenden Wettkämpfe und hoffe Euch zahlreich an der JHV zu sehen. Viele liebe Grüße und bleibt alle gesund,

Euer Michael

(Bilder vom Ehrenabend ab Seite 53)